



# El 79% de los alumnos aprueba la Selectividad de julio en Zamora

La mejor nota la obtiene un joven del instituto María de Molina, con un 7,453

B. B. G.

El 79,41% de los estudiantes zamoranos que se presentaron a la convocatoria extraordinaria de julio para la Evaluación de Bachillerato para el Acceso a la Universidad (EBAU) pasaron los exámenes. En total, fueron 102 los alumnos que acudieron a las pruebas que se desarrollaron en varias aulas de la Escuela Politécnica Superior del Campus Viriato y otros institutos de la provincia en Benavente, Toro y Puebla de Sanabria.

En concreto, 81 personas obtuvieron la calificación de "apto", con 78 aprobados y tres notables, mientras que 21 estudiantes no pasaron los exámenes. La mejor nota de la EBAU de julio en Zamora fue para un estudiante del IES María de Molina, que logró un 7,453 de media.

El 85,57% de los estudiantes que se presentó a la EBAU en el distrito universitario de Salamanca obtuvo la calificación de "apto", según informó la USAL. En el cómputo general, de los 513 alumnos que finalmente realizaron las pruebas en los campus de Ávila, Salamanca y Zamora aprobaron los exámenes 439 (85,57%) y 74 jóvenes, cifra que supone el 14,42%, no superaron los ejer-

cicios. De los calificados como "aptos", 25 obtuvieron un notable y 414 lograron la calificación de aprobado. Ninguno alcanzó la nota de sobresaliente.

## Futuro en la USAL

Casi la mitad de los jóvenes de Castilla y León elige como primera opción una titulación de la Universidad de Salamanca. El grado de Enfermería de Zamora está entre las cinco carreras más demandadas. Medicina se sitúa en primer lugar, con 4.692 solicitudes, seguida por Enfermería de Salamanca (3.264 peticiones), Psicología (2.463), Enfermería de Ávila (2.214) y el grado zamorano, que ha recibido un total de 2.153 solicitudes.

La lista de las diez carreras más solicitadas se completa con Criminología, Farmacia, Fisioterapia, Biología, Derecho y Odontología.

En el Campus Viriato de Zamora, tras las solicitudes de Enfermería se sitúan las de Educación Primaria, con 342 preinscripciones, Educación Infantil, con 283 y la doble titulación de grado de Educación Infantil y Primaria (232). En la Escuela Superior Politécnica la carrera más demandada es Ingeniería Mecánica (221).